
 
 
Eastern Canada Response Corporation is hiring for the role of Operations Support based in 
Dartmouth, Nova Scotia. The position is focused on oil spill response preparedness activities, 
maintenance and testing of oil spill response equipment, facility maintenance and training of oil spill 
responders. During oil spill response events, the position is part of the ECRC~SIMEC spill management 
team. 
 
Essential Qualifications:  
 

• Self-Motivated team player capable of functioning in a dynamic environment.  
• Ability to function in challenging response situations that require occasional short-notice travel.  
• A positive approach to working safely and fostering a strong safety culture.  
• Excellent written and oral communication combined with experience using computer-based 

applications – word processing, spreadsheets, database, and presentation software.  
• Ability to take on-call duty on a rotational basis 
• Valid Class 5 driver’s license.  
• Experience in the Marine, Environmental, Industrial, or Mechanical industries.  

 
Desirable qualifications include:  
 

• Experience with the operation of small vessels.  
• Experience and/or training in adult instruction.  
• Experience with supervising projects and groups of workers. 
• Experience in preventative maintenance and repair of mechanical equipment.  
• Experience and ability to follow standard operating procedures and company policies.  
• Bilingual (English and French). 

 
ECRC supports a diverse, equitable and inclusive work environment and welcomes applications from all 
qualified applicants. Salary to be commensurate with skills and experience. 
 
To apply for this position, email your resume and cover letter to:  
 
Michael Kean 
Response Center Manager, Dartmouth 
mkean@ecrc-simec.ca     
 
The deadline for receiving applications is 1700ADT 15 May 2023                       
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La Société d'intervention maritime de l'Est du Canada recrute pour le poste de soutien aux 
opérations à Dartmouth, en Nouvelle-Écosse. Le poste est axé sur les activités de préparation à 
l'intervention en cas de déversement d'hydrocarbures, l'entretien et l'essai de l'équipement d'intervention, 
l'entretien des facilities et la formation des intervenants en cas de déversement. Lors des nterventions de 
déversement, le poste fait partie de l'équipe de gestion des déversements de l'ECRC~SIMEC. 
 
Qualifications essentielles:  
 
• Esprit d'équipe motivé et capable de travailler dans un environnement dynamique.  
• Capacité à travailler dans des situations d'intervention difficiles qui nécessitent des éplacements 

occasionnels à court terme.  
• Approche positive du travail en sécurité et de la promotion d'une solide culture de la sécurité.  
• Excellente communication écrite et orale et expérience de l'utilisation d'applications informatiques - 

traitement de texte, feuilles de calcul, base de données et logiciels de présentation.  
• Capacité à prendre le service de garde par rotation. 
• Permis de conduire valide de classe 5.  
• Expérience dans les secteurs de la marine, de l'environnement, de l'industrie ou de la mécanique. 

 
Les qualifications souhaitées sont les suivantes: 
 
• Expérience de la conduite de petits navires.  
• Expérience et/ou formation d'enseignement pour adultes.  
• Expérience de la supervision de projets et de groupes de travailleurs. 
• Expérience de la maintenance préventive et de la réparation d'équipements mécaniques.  
• Expérience et capacité à suivre les procédures opérationnelles standard et les politiques de 

l'entreprise.  
• Bilinguisme (anglais et français). 

 
La SIMEC soutient un environnement de travail diversifié, équitable et inclusif et accueille favorablement 
les candidatures de tous les candidats qualifiés. Le salaire sera proportionnel aux compétences et à 
l'expérience. 
 
Pour postuler à ce poste, envoyez votre CV et une lettre de motivation par courrier électronique à 
l'adresse suivante : 
 
Michael Kean 
Responsable du centre de réponse, Dartmouth 
mkean@ecrc-simec.ca     
 
La date limite de réception des candidatures est fixée à 1700ADT 15 mai 2023. 
 
 


